

2013年 11月号
通巻 141号

発行所

岩手県盛岡市中央通3丁目8-16
電話019-651-0810
FAX019-653-1057
岩手県同胞生活相談総合センター

ハナ



関東社会人リーグを制覇しJFL昇格に挑むFCコリア

毎月25日発行 0円 同胞生活情報誌 ハナ songsu75@yahoo.co.jp

盛岡支部情勢講演会

10月2日、盛岡支部情勢講演会が本部会館にて行われた。県本部の崔成守委員長が『最近の朝鮮半島情勢』と題して講演した。祖国解放戦争勝利 60 周年(7/27)と建国 65 周年(9/9)を目指して経済建設でめざましい躍進を遂げてる朝鮮の現状と、今年前半の「核戦争危機」がなぜもたらされ、どのように克服されたのか、そして「対話局面」に入った現在の状況と展望について語られた。

県南支部ゴルフコンペ

10月24日、県南支部ゴルフコンペが北上CCでおこなわれた。雨と芝目のきつい難しいグリーンに手こずりながらもみなさん和気藹々ラウンドを楽しんだ。優勝は朴相浩氏。



FC岩鷲の申監督と選手を「新報」が紹介

「FCガンジュ岩手」(東北社会人リーグ1部)には現在3名の在日同胞が在籍している。申在範さん(監督)、李智星選手(主将)、李應鉉選手たちだ。朝鮮新報ウェブ版(11/1)に彼らの記事が紹介されている。是非、ご覧下さい。

申監督は昨年8月に赴任、二人の李選手らは今年からの加入。

(写真左から申在範監督、李應鉉選手(FW)、李智星選手(MF)の順)



FCコリア、JFL昇格をかけて地域サッカーリーグ決勝大会へ

在日朝鮮蹴球団が前身のFCコリアが関東社会人リーグで優勝し11月8日~10日にかけて開催される「第37回地域サッカーリーグ決勝大会」に出場する。この大会(1次ラウンド、決勝ラウンド)で2位までに入ればJFLに昇格する。1次ラウンドは青森県十和田市で開催。岩手県同胞生活センターでは11月8日の初戦(グルージャ盛岡戦)に応援ツアーを企画する。希望される方は同センターに連絡下さい。TEL019-651-0810 担当:姜(裏面くいもじよも掲示板>参照)

時事コラム 「これぞお役人」

日本の市民団体が朝鮮学校への「高校無償化」適用を文科省に申し入れた面談の席で、応対した文科省職員言葉に耳を疑った。「裁判も行われているので、言いたいことがあれば司法の場で主張してほしい。それでも要請に来られるというのなら、形だけでも受ける」。要請に来て意味がないとは、もはや暴言だ▼市民の声に真しに向き合わず、マニュアル通りの回答を押し付ける姿に怒りがこみ上げた。「これぞお役人」。身は若くとも心は化石のようだ。南朝鮮から初めて要請に訪れた女性はあきれた様子で、「あなた方も若いのだから、日本の未来のために働いて」と、わが子のように諭した▼何度も要請に訪れたことのある市民らは怒り心頭。ある男性は、「あなた方は明治憲法下の官僚と同じだ」と皮肉った。天皇主権の明治憲法(大日本帝国憲法)においては、人権は「天皇から臣民に与えられた恩恵的権利」。「法律の範囲内」でしか人権が認められず、人権よりも法律や天皇の勅令が優先された。それが「特攻隊」や「集団自決」の悲劇を生んだ▼朝鮮学校適用の根拠だった省令が削除された今となつては、話し合う意味もないというのか。日本政府は、国連の人権条約機関の勧告を、「法的拘束力はないから従う義務はない」と無視する。「人種、宗教、政治、性別、その他の理由に基づく国や個人に対する差別」を禁じるオリンピック憲章にも反している。(朝鮮新報・春夏秋冬より転載)

いもじょも掲示板!

■ 朝鮮料理教室

日時:11月12日(火) 午前11時～
会場:本部会館 1階
参加費:1,000円(材料費)

■ 永友会ゴルフコンペ・忘年会

日時: 11月19日(火)9時集合 9:30スタート
場所: 盛岡南GC (0198-45-5678)
参加費: 3,000円(プレイ代、食事代は 自費)
締切: 11月12日(火)
連絡先: 金明成 (090-3120-2039)
朴相浩 (090-3121-8772)

県南、東部の方々もぜひご参加を!

■ FC コリア 試合日程

第37回 地域サッカーリーグ決勝大会 (1次ラウンド)
日時: 11月8～10日(金～日)
8日 VS Grulla 盛岡 10:45 (応援ツアー企画)
9日 VS クラブフィールズノルブリッツ北海道 13:30
10日 VS FC KAGOSIMA 13:30
場所:十和田市高森山総合運動公園球技場
※応援ツアー参加者募集中(11/7締切)

東北同胞メルマガに登録を!

はじめる! つながる! 豊かな同胞社会

開始から1年半が過ぎました。

岩手同胞生活相談総合センターではこれから、冠婚葬祭をはじめ、同胞への情報提供は基本的にこの「東北同胞メルマガ」に集約しようと考えております。

ということでまだ未登録の方は至急登録してください。

登録なさらないと連絡が届かないことがあります。

同胞の生活情報、冠婚葬祭、東北ハッキョと福島ハッキョの情報、同胞イベント、趣味やサークルの案内…等の我々在日同胞の情報を定期的に配信します。携帯・スマホから登録してください。

右記QRコードより登録ください。



※メルマガの登録、受信等にはパケット通信料が発生します。

ドクターカンの健康講座

第130回 『長引く咳』

皆さんが「かぜ」を引いて咳が出たといっても大体は1週間から長くても2週間ぐらいでしょうか。3週間以内の咳を「急性の咳」といって、やはり一番多いのが「かぜ」などの気道の感染症がほとんどです。ちなみに8週間以上続く咳を「慢性の咳」といいます。

「長引く咳」で皆さんがすぐ頭に浮かぶ怖い病気は何ですか。やはり肺結核でしょうか。昔に比べて激減したとはいえ今でも毎年2万人以上の患者が発見され死亡者も数千人もあり、決して忘れてはいけない病気です。長引く咳に加えて痰、微熱、体重減少が伴うのが一般的です。

次に頭に浮かぶのは何ですか。肺がんでしょうか。がんの死亡で一番多いのが肺がんです。肺の中央部の太い気管支に起こる中枢型はタバコと関連が強く、そして長引く咳が特徴です。

では次に頭に浮かぶ病気は何ですか。間質性肺炎ですが聞いたことはありますか。原因不明な場合と

膠原病や薬剤などによる場合があります。ステロイドが効かず重症化するタイプもあります。症状は乾いた咳が続き息切れを伴いやすい慢性的な低酸素症が特徴です。

日本においては「慢性の咳」の8大疾患は咳喘息、アトピーによる咳、もう一つは慢性副鼻腔炎に気管支炎が合併した副鼻腔気管支炎症候群です。これ以外にも一般にはマイコプラズマやクラミジア肺炎、そして頑固な咳が続く百日咳などもあります。

11月に入ると急激に冷え込みます。インフルエンザワクチンの注射はしましたか。

65歳以上の高齢者は肺炎球菌ワクチンも是非すすめます。予防できるものは予防しましょう。何といっても健康が一番です。



(協力:幸クリニック院長 姜幸一先生)